

## ABSTRAK

Skripsi ini mengkaji tentang Kepemimpinan Keuchik Dalam Pengembangan Badan Usaha Milik Gampong Bangka Jaya Kecamatan Dewantara. Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui dan mendeskripsikan kepemimpinan Keuchik dalam pengembangan BUMG dan apa saja faktor penghambat berkembangnya BUMG milik Gampong Bangka Jaya. Adapun masalah yang timbul yaitu adanya miskomunikasi dalam pengembangan dan pengelolaan BUMG, terdapat juga permasalahan ketidaktertiban masyarakat dalam dalam pengembalian dan penjagaan unit usaha yang disediakan yang menjadikan tidak adanya kepercayaan oleh pihak gampong terhadap masyarakat untuk menjalankan program UMKM. Dalam menjelaskan hasil penelitian disesuaikan dengan teori dari Mohammad Karim yaitu kepemimpinan yang menggunakan teori demokratik, kharismatik dan transformasional. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan tipe deskriptif analisis. Menggunakan informan sebagai sumber informasi dengan teknik wawancara. Sumber data penelitian ini yaitu primer dan sekunder dengan teknik pengumpulan datanya yaitu observasi (pengamatan), wawancara, dokumentasi kemudian studi literatur. Dengan teknik analisisnya yaitu mengoreksi keabsahan data, reduksi data, penyajian data, kemudian menarik kesimpulan. Fokus penelitian yaitu pada unit usaha yang disediakan oleh Gampong yaitu ada Lima unit usaha, diantaranya: unit usaha penggemukan lembu, unit usaha batu bata, unit usaha penyewaan pelaminan, penyewaan tenda dan unit usaha penyewaan sound system. Hasil penelitian merujuk pada lemahnya pengelolaan BUMG, SDM yang tidak terpercaya, lemahnya pengawasan serta ketidakpercayaan antar pemerintah desa dengan masyarakat. Peran aktor yang semestinya dalam pengembangan dan pengelolaan BUMG yaitu memberikan sosialisasi pemahaman terhadap pentingnya ketertiban dalam penggunaan unit usaha supaya dapat di gilir. Membangun kepercayaan terhadap masyarakat serta menegatkan pengawasan terkhusus pada UMKM yang diminta dan dibutuhkan oleh masyarakat.

Kata kunci: *Kepemimpinan Keuchik, Gaya Tansformasional*